

HIPRA, galardonada por el Ministerio de Industria por su contribución a la autonomía estratégica con el premio ‘Bien Hecho en España’

El Rey Felipe VI ha entregado el galardón al presidente de la compañía, David Nogareda, en un acto celebrado en Bilbao

Girona, 4 de febrero de 2026 – HIPRA ha recibido este miércoles el premio ‘**Bien Hecho en España**’ que otorga el Ministerio de Industria en reconocimiento a la compañía por su contribución a la autonomía estratégica. Gracias a su apuesta por el liderazgo industrial en el ámbito biotecnológico, la innovación científica y la capacidad productiva propia, la compañía ha recibido el galardón de la mano del Rey Felipe VI.

HIPRA desempeña un papel esencial en el fortalecimiento de la capacidad sanitaria europea desde un enfoque **One Health**, que reconoce la interconexión entre la salud humana, animal y ambiental. Entre ellas destaca el **proyecto EU FAB**, en el que la compañía fue seleccionada para garantizar una capacidad de producción flexible ante situaciones de emergencia.

De hecho, HIPRA ante una situación de emergencia como la pandemia de la COVID-19, HIPRA consiguió la **primera vacuna española contra la COVID-19**, íntegramente fabricada y desarrollada en España y Europa. Un paso adelante para fortalecer la independencia productiva biotecnológica en el continente europeo tras 50 años de experiencia en salud veterinaria -la **experiencia y la contribución en la salud animal** es el pilar fundamental de la historia de HIPRA. La compañía es la quinta en vacunas de salud animal en el ranquin mundial y trabaja con más de 300 patógenos y la empresa que ha desarrollado de más de 20 vacunas veterinarias registradas ante la EMA en la última década.

También lidera el proyecto **SPEEDCELL**, un proyecto de EU4Health cuyo objetivo es dotar a Europa de mayor agilidad y preparación tecnológica, que persigue reducir a tan solo 100 días el tiempo necesario para desarrollar nuevas vacunas en futuras crisis sanitarias. Y, además, hace un año puso en marcha **HIPRA Biotech Services**, la unidad especializada en servicios CDMO de desarrollo y fabricación de biológicos para terceros.

El presidente de HIPRA, **David Nogareda**, ha recogido el premio en el acto institucional que Industria ha organizado en el Palacio Euskalduna de Bilbao durante el Congreso Nacional de Industria, con el ministro **Jordi Hereu**.

El presidente de la compañía considera que el premio constata que “**la industria importa, y mucho**”. “**A veces damos por sentado, pero es absolutamente estratégico para nuestro país: la capacidad de diseñar, producir, innovar y competir desde España, con talento propio, con visión a largo plazo y con un fuerte compromiso con la sociedad**”, ha afirmado Nogareda. El presidente de HIPRA ha celebrado el galardón como un reconocimiento a una industria que genera puestos de trabajo, que invierte de manera sostenida en España, que arraiga en el territorio y que tiene vocación internacional.

HIPRA agradece este reconocimiento público a un pilar estratégico fundamental de la compañía y se reafirma en el camino de la prevención global. Por este motivo, HIPRA, que felicita al resto de premiados, también quiere animar tanto a las instituciones como a la industria española y europea a reforzarse para evitar depender de terceros en caso de, por ejemplo, en el ámbito biosanitario, una posible pandemia.

Sobre HIPRA

HIPRA es una empresa farmacéutica biotecnológica enfocada en prevención para salud animal y humana (*One Health*), con una amplia gama de vacunas altamente innovadoras y un avanzado servicio de diagnóstico. Con su claim “**Building immunity for a healthier world**”, HIPRA afirma su compromiso de contribuir con soluciones que mejoren la salud mundial. Tiene una sólida presencia internacional con **40 filiales propias, 3 centros de I+D y 6 centros de producción** ubicados estratégicamente en Europa (España) y América (Brasil). Además, su extensa red de distribución internacional mantiene abiertos los canales de comercialización con cerca de 100 países más, cubriendo así los 5 continentes.

La investigación y el desarrollo constituyen el núcleo de su conocimiento. HIPRA dedica **más del 15% de su facturación anual a actividades de I+D** que se concentran en la creación y aplicación de los últimos avances científicos para el desarrollo de vacunas innovadoras de la más alta calidad.

HIPRA dispone de un portafolio vacunas basadas en distintas plataformas tecnológicas. Sus equipos de I+D trabajan con una amplia gama de tecnologías y modalidades biológicas.

Para darle un valor añadido a su experiencia en vacunación, la empresa también desarrolla dispositivos médicos y servicios de trazabilidad para salud animal.

Contactos de prensa

Irene Calle – icalle@harmon.es – M. 609 873 052
José María Nieto – jnieto@harmon.es – M. 689 186 062